

名取市文化会館ネーミングライツ提案内容に対する市民意見の概要と本市の考え方

No.	意見概要	本市の考え方
1	<p>名取市文化会館のネーミングライツですが長年愛され続けられてきた文化会館の一部を入れてタイハク文化ホール名取はどうでしょうか。</p> <p>文化会館で合唱コンクールや文化祭で利用させて頂きました文化会館の名前がなくなってしまうのは寂しいので一部を残して頂きたいと思いました。</p>	<p>施設の愛称は、提案いただきました事業者様の意向はもとより、有料広告審査会での審議も経て調整しているところであり、名取市文化会館につきましては、ご提示しております「タイハクホール名取」とさせていただきたく考えております。</p> <p>愛称が決定しましたら、本市としても様々な機会において使用し、市民の皆様に慣れ親しんでいただけるよう努めてまいります。</p>
2	<p>「タイハクホール名取」（案）とのことですが、</p> <p>①隣の太白区が頭に浮かび勘違いする。 ②太白区の「たいはっくる」と間違う。 ③タイハクがすぐに何か分からぬ。 ④葬祭会館を想像させる。</p> <p>等のことから賛成できません。もっと知恵を絞って下さい。よろしくお願ひします。</p>	